



Salut , je m'appelle Frida Anconetti et je suis la sœur du personnage principal , Pëppo . On ne me voit pas beaucoup dans la BD car j'ai décidé de partir en laissant mes jumeaux à mon petit frère . Je sais que vous allez me reprocher d'avoir laissé deux bébés à un ado dans un camping qui n'est pas en très bon état. Mais je connais mon frère , je savais qu'il pouvait le faire tout simplement car dès petits nous avons dû nous débrouiller pratiquement tout seul . On inventait même des jeux ou des histoires pour se dire que la vie n'était pas si mal au final . On avait fait le jeu du mikado ou en gros celui qui se réveillait pendant la nuit devait sortir du lit sans réveiller celui qui dormait . J'avais aussi inventé , un soir d'été , une fausse fête d'anniversaire , au fond de la piscine . Je l'y avais emmené et on avait même fait semblant de souffler les bougies .

Je crois que ce souvenir fait partie des meilleurs que j'ai avec Pëppo . Au final je suis contente d'avoir fait tout ça même si j'ai beaucoup douté. Je sais que ça l'a aidé , surtout maintenant qu'il devra s'occuper du Tropical , même si j'aurais préféré qu'il vienne avec moi, les jumeaux et Paz dans sa ferme autour de la Jonquera . Mais je sais que je le laisse entre de bonnes mains car maintenant il a l'Argentin , Henri et Marie-Lola pour l'aider et le soutenir dans les difficultés que la vie lui donnera .